

Promo text German:

Tal Arditis Musik ist eine meisterhafte Verbindung aus Folk, Akustik und Elektronik. Sein Studienabschluss mit 18 Jahren führte ihn auf europäische Bühnen und begeisterte sowohl Festivalbesucher als auch Clubgänger. Inspiriert von Künstlern wie James Blake, Patrick Watson, Beck und Nick Drake, findet er Parallelen zu Größen wie José González und Woodkid. Seine beeindruckende Stimme verleiht den Melodien tiefgreifende Emotionen, geprägt von Ängsten, Leidenschaften und Hoffnungen.

In seinen Live-Shows verbindet Arditis mithilfe von Looping-Technik seine Stimme und Gitarre mit elektronischen Elementen und schafft so schichtweise Klanglandschaften, die das Publikum in ihren Bann ziehen. Tal ist derzeit auf Tour, um die Veröffentlichung seiner neuesten EP *Close Your Eyes* zu feiern, die über das Schweizer Label Mouthwatering Records erschienen ist .

Promo Text English:

Tal Arditis's music is a masterful blend of folk, acoustic, and electronic elements. Graduating at just 18, he quickly made his way onto European stages, captivating both festival-goers and club audiences alike. Inspired by artists like James Blake, Patrick Watson, Beck, and Nick Drake, he draws comparisons to icons such as José González and Woodkid. His impressive voice infuses melodies with profound emotions, shaped by fears, passions, and hopes.

In his live shows, Arditis uses looping techniques to layer his voice and guitar with electronic elements, creating immersive soundscapes that captivate audiences. Tal is currently on tour celebrating the release of his latest EP, *Close Your Eyes*, which was released through the Swiss label Mouthwatering Records.